

Landesliga Platz 2

Am 01.04. fand in Weiher der 2. Liga Wettkampf statt.

Ihren zweiten Wettkampf hatten Celina Tannert, Dorotka Barzik und Carlotta Dorigatti bei den Nachwuchsklasse 2 Damengruppen. Vor einer Woche lief die Übung noch nicht ganz so rund und sie mussten noch einen Zeitfehler in Kauf nehmen. Doch jetzt klappte das Schrittpyramiden Element perfekt und sie können sehr mit sich zufrieden sein. Mit 23,580 Punkten kamen sie in die Gesamtwertung für die Landesliga und sammelten wichtige Punkte für die Qualifikation zur Hessischen Meisterschaft.

Bei Natalie Hofmann und Juliana Dunkel schlich sich ein Fang-Fehler ein beim Damensalto, der 0,5 Punkte kostete. Sonst war die Übung sehr gut und es gab keine weiteren gravierenden Fehler. Trotz dessen bekamen sie noch eine gute Wertung von 21,150 Punkten. Kopf hoch, das nächste Mal passiert es nicht mehr!

Unser "kleines" Nachwuchsklasse 1 Trio Alicia De Pace, Ida Rosenthal und Lilly Rieber hatten am 1. Liga in Kassel keinen guten Start. Jetzt am 2. Liga zeigten sie, dass sie ihre Elemente beherrschen und das neue Element, dass sie gegen ein anderes austauschten, klappte viel besser. Sie bekamen eine tolle Wertung von 21,550 Punkten. Prima!

Leider erwischten Marlene Schroth, Patricia Eichhorn und Noémi Janß keinen guten Tag für ihren ersten Start als Damengruppe. Marlene ging es am Tag zuvor schon nicht gut und musste die Übung abbrechen. Wir wünschen gute Besserung und viel Glück für den nächsten Wettkampf. Auch an euch Kopf hoch!

Luise Herrmann und Elisa Regmann mussten ihren Start wegen Krankheit am Wettkampftag absagen. Schade, wir hätten eure Dynamik Übung gerne noch einmal gesehen! Gute Besserung.

Bei den Damenpaaren der Nachwuchsklasse 2 starteten Sina Klaric und Leandra Gioia. Sie turnten wieder eine gute Übung ohne größere Fehler und bekamen eine super Wertung von 21,980.

Ebenfalls auch wichtige Punkte für die Beiden.

Unsere Jugend Damengruppe Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel zeigten ihre Dynamik Übung. In den letzten Trainings haben sie sehr an ihren Landungen gearbeitet. Diese haben wunderbar funktioniert und sie konnten wieder die Tageshöchstwertung mit 26,000 Punkten erreichen.

Kenney Paulk und Jana Becker turnten eine viel bessere Übung als am 1. Liga. Jedoch rutschten bei Kenney die Schlaufen der Hose von den Füßen und Jana kam bei dem Aufgang für den Männerspagt nicht richtig hoch. An sich konnte sich die Übung sehen lassen und man merkte, dass sie beide lockerer waren. Bis zum nächsten Wettkampf ist noch etwas Zeit und bis dahin können sie alles noch etwas perfektionieren. Mit 24,120 Punkten steuerten sie zum Endergebnis der Landesliga bei.

In der Hessenliga gab es diesmal keine Platzierung, da wir nur einen Start in der A-Klasse hatten. Man braucht aber zwei Starts um eine Mannschaftswertung zu erhalten.

Als Kampfrichter waren Judith Rapp und Noélie-Christin Binczyk mit dabei.
Danke an die Trainer und Eltern!